
A C T A         Nº   22                                     EJERCICIO 2013-2014 

 

En Montevideo, a los tres días del mes de diciembre del año dos mil trece, siendo la hora quince y veinte, se reúne el Consejo 

Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Nelder Márquez, con la asistencia de los señores conseje-

ros Sr. Gustavo Gómez Echezarreta, Sr. Gustavo Bares, Sr. Julio García Bedat, Dr. Luis Bermúdez Gruni, Sr. Manuel Román, 

Sr. Alcides Larrosa, Sr. Sergio Gabito, Sr. Juan Brum, Sr. Eduardo Mosegui, Mtro. Martín Mernies, Sr. Germán Candamil, Sr. 

Miguel Alfonso, Sr. Julio Vigneaux,  Sr. Nelson Fernández, Sr. Germán Rodríguez Barcos y Sr. Ruben Sosa.      

No asiste, con aviso: Sr. Franklin Nilo Scarpa, 

En el ejercicio de sus funciones y en el acta el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba, en forma unánime, el acta No. 21 del 26.11.13. 

 

21º CAMPEONATO SUB 15 DEL INTERIOR 
Se fijan detalles de la próxima fecha: 

QUINTA  FASE  –  SEMIFINALES 
DECIMOTERCERA  FECHA 

 

LLAVE 5.01 

DURAZNO - PAYSANDU: Sábado 7 Diciembre Hora 21:00; Estadio “Silvestre O. Landoni” de Durazno; Arbitros de Tacua-

rembó Cap.: Néstor Cohelo (Central), Héctor Duarte y Oscar Camargo (Asistentes). Veedor Sr. Consejero Germán Candamil.    

LLAVE 5.02 

FLORIDA - MINAS: Sábado 7 Diciembre Hora 20:00; Estadio “Campeones Olímpicos” de Florida;  Arbitros de Río Negro 

Capital: Sergio Liuzzi (Centralo), Ruben González y Yosel González (Asistentes). Veedor Sr. Consejero Miguel Alfonso.     

 

1° CAMPEONATO FEMENINO SUB 16 – “URUGUAY NATURAL” 
Se fijan detalles de la próxima fecha: 

PRIMERA   FASE   -  CUARTA   FECHA 
SERIE A 

PALMIRENSE FEMENINO (N. PALMIRA) – FUTURO URUGUAY (YOUNG): Sábado 7 Diciembre Hora 20:00; Parque “Evelio 

Isnardi” de N. Palmira; Arbitros de Colonia Int.: José Moyano (Central), Roberto Galizzi y Eduardo Castillo (Asistentes).  

SORIANO FEMENINO (MERCEDES) – SAN MIGUEL (PAYSANDU): Domingo 8 Diciembre Hora 19:00; Estadio “Luis Koster” 

de Mercedes; Arbitros de Soriano Capital: César Arrue (Central), Eduardo Espinoza y Jimena Martínez (Asistentes). 
Resultados anteriores: San Miguel 1 - Soriano 1;  Futuro 2 - Palmirense 3; Soriano 1 – Palmirense 1; San Miguel 4 – Futuro 2; Palmirense 1 – San Miguel 1; Futuro 2 – Soriano 1.  

SERIE B 

FLORES FEMENINO (TRINIDAD) – NACIONAL (FLORIDA): Sábado 7 Diciembre Hora 18:15;  Cancha “Julio César Maciel” 

La Pedrera de Trinidad; Arbitros de Flores: Federico Núñez (Central), Carlos Martínez y Marcelo Bidart (Asistentes).  

UNIVERSAL (SAN JOSE) – DEFENSOR (SARANDI DEL YI): Sábado 7 Diciembre Hora 18:30; Estadio “Pedro Chanquet” de 

San José; Arbitros de San José Capital: Luis Messa (Central), José Presentado y Miguel Cabrera (Asistentes). 
Resultados anteriores: Nacional 10 - Flores 0; Defensor 3 - Universal 0; Nacional 6 – Defensor 0; Flores 5 – Universal 0; Defensor 1 – Flores 1; Universal 0 - Nacional 8.  

SERIE C - LIBRE: OLIMAREÑAS (TREINTA Y TRES) 

LAVALLEJA (TACUAREMBO) – ARACHANAS (MELO): Sábado 7 Diciembre Hora 18:00; Estadio “Dardo López” de Tacua-

rembó; Arbitros de Tacuarembó: Nelo González (Central), Walter Correa y Javier Vieira (Asistentes). 
Resultados anteriores: Arachanas 1 – Lavalleja 2; Arachanas 4 – Olimareñas 0; Olimareñas 2 – Lavalleja 5.  

  

CONGRESO EXTRAORDINARIO 
Se da cuenta que lo resuelto fue: 

1. Desglosar la propuesta del Ejecutivo. 

2. Se aprueba aumento de tarifas. Sin seguro ni vínculo. 

3. Hacer retiro del Fondo de Selección (lo que sea necesario) 

4. Que el plazo del acuerdo esté en manos del Ejecutivo  

5. Negociar para adelante (cláusula de paz incluyendo seguro), según criterio del Ejecutivo 

El Sr. Márquez dice que hubo momento que se sintió impotente como Presidente de la Organización. Dice que pensó que nues-

tro trabajo no tiene significado. No se calcula la real dimensión y cual es el objetivo que es el mejoramiento de nuestro fút-

bol. 

Dice que hay gente que no lo entiende. Parece que no significaba nada no jugar. A pesar de que la gran mayoría ya está practi-

cando con su Selección.  

También tiene que ver con el tema TV, porque se vinculan. 

Hubo actitudes de delegados que no querían nada. 

Dice que al final se recapacitó y se votó algo.  

Dice que lo mejor es tener tranquilidad para negociar. 

Expresa que quería explicar su molestia. Se sintió sin respaldo como lo cree merecer. 

El Sr. Gabito dice que ya había advertido que en el Congreso del Este ya habían sido muy críticos. 
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Dice que reconoce la actitud del Presidente Márquez porque tuvo que votar dos veces en el Congreso en el sentido de que se 

juegue. Adoptando una postura distinta a la personal. Destaca que lo hizo por el bien del futbol del Interior. 

Sobre los Sectores del Este votaron, en general, en contra de la postura del Ejecutivo. Destaca que la excepción fueron 

Batlle y Ordoñez y el Interior de Rocha. 

El Mtro. Mernies dice que está de acuerdo con lo que se dijo. Quiere destacar que, orgánicamente, la Confederación del Lito-

ral siempre expresó su apoyo al Ejecutivo. Dice que eso hay que tenerlo en cuenta. 

El Sr. García dice que lo resuelto en el Congreso difiere mucho con el trámite del mismo. 

Dice que se fue con un montón de dudas. Es así que planteó a los consejeros un cuestionario para enviar a las Ligas. Dice que 

solo recibió una respuesta. 

Dice que siente que el espíritu del Congreso fue distinto de lo que se votó. 

Opina que si no se ata un acuerdo con los árbitros no se debería firmar con la TV.  

No se puede aceptar lo que se votó sin tomar en cuenta toda la negociación con los árbitros.  

Dice que se baja de la Comisión de negociación con los árbitros. 

El Sr. Román dice que va todo enrabado. Opina que hay que seguir buscando soluciones. 

El Mtro. Mernies entiende el espíritu de los que han hablado. Pero que lo votado está claro y hay que trabajar sobre esa base. 

El Sr. Gómez dice que fue algo vergonzoso. Dice que se ha estado trabajando mucho y no se reconoce. Dice que, en el Congre-

so, presentaron varias propuestas en la que no se ponían de acuerdo.  

Cree que el Ejecutivo debe seguir trabajando. 

Se resuelve que,  en atención a las renuncias, la Comisión esté integrada por los Sres. Márquez, Bares, Gabito, Gómez, Alfonso 

y Brum. 

El Sr. Gómez dice que no respondió al cuestionario. Cree que antes que todo hay que hacer un “mea culpa” porque desde el 

Consejo se propició que el Congreso tuviera ese desarrollo. Dice que no se puede convocar al Congreso en la misma tónica.  

Dice que hay cosas que no se han reconocido. Por ejemplo que, en este período, se han dado los mayores aportes a las compe-

tencias. Se ha volcado a las Ligas y Clubes. 

Dice que se debe buscar soluciones, llamar al Congreso nuevamente y si no hay acompañamiento al trabajo del Ejecutivo, irse 

cada uno para su casa. Dice que el tiempo que se pierde es irrecuperable. El tiempo institucional y el de cada compañero que 

ha trabajado. Dice que se ha trabajado enormemente. 

El Sr. Rodríguez Barcos dice que tenemos 45 días (ahora 40, en realidad) para llegar al contrato de televisión. Consulta si ya 

se comunicó a la empresa.  

Dice que se trata de un acuerdo de partes y que OFI debería llevar una propuesta. Cree que es una cuestión de orden.  

Dice que a la Comisión que estaba trabajando  (Dra. Valiente, Dr. Bermúdez, Dr. Cheppi, Sr. Vigneaux y él mismo) hay que 

agregarle un abogado por cada Confederación. Se pedirán los nombres a las Confederaciones. 

El Sr. Rodríguez Barcos dice que la estrategia sería tener una propia propuesta. Con las protecciones debidas. 

Dice que aún restan definir cosas muy importantes. 

Dice que ya está el esqueleto. También está la Carta Intención que tiene expuesto el negocio. Dice que lo que hay que hacer 

es, con las incorporaciones, abrir el tema para la opinión e ir concretando la redacción. 

El Sr. Román plantea que hay que tratar el cuestionario planteado por el Sr. García. 

El Sr. García expresa que, si bien salió de la Comisión, está concretando una reunión con el Ministerio de Trabajo para discutir 

el tema del voluntariado.  

Dice que, con respecto a su planteo, no se sabe que se va a negociar. 

El Mtro. Mernies dice que está de acuerdo con que el Congreso fue un desastre. Lo que se votó no tuvo nada que ver con lo 

que se vivió en la jornada.  

Pero queda claro que dejaron todos los caminos abiertos salvo el voluntariado. En ese sentido se debe trabajar. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
Exp.   ----: Comunican sanciones: Asociación Tacuarembó, Liga Chuy y Liga Flores. Se registran. 

 “      303: DINADE eleva expediente para informe (solicitud del Club Deportivo Maldonado). Se informara que no es Club 

afiliado. 

 “      304: Consejo Técnico Entrenadores informa sobre gestiones por cursos. Téngase presente. 

 “      306: Confederación del Litoral acepta incorporación de Soriano Capital. Se registra. 

 “      307: AUF invita a Seminario de Gestión (17 y 18 Dic). Se convocará a un delegado por Confederación. El Sr. Márquez 

solicitará otros cupos para funcionarios de la Organización. 

 “      309: DINADE comunica que hasta 20/12 se reciben propuestas para intercambios de entrenadores o técnicos. Pasa al 

Consejo Técnico Entrenadores. 

 “      310: Sector Interior Tacuarembó comunica representante para próxima Copa Nacional. Téngase presente. 

 “      311: Liga Zona Oeste informa inconvenientes con árbitros solicitando asesoramiento. Pasa al Tribunal Arbitral. 

 “      312: Confederación del Litoral solicita que clasifiquen 2 representantes para segunda fase Copa Nacional.  

Al respecto, el Sr. Mosegui dice que no hubo acuerdo en la Comisión de Calendario. Quedaron 3 posibilidades: 1) dejar como 

estaba votado; 2) Una propuesta del Sr. Larrosa de llegar a 8 clasificados (los 6 ya previstos más 2: uno, eliminándose el 2° 

del Litoral con el 2° del Litoral Norte y otro, eliminándose los 3os. del Sur y del Este); 3) Una propuesta del Sr. Mosegui ba-

sada en que exista un cupo cada 4 participantes (quedarían 2 cupos y medio del Sur, 2 cupos y medio del Este, 2 cupos del 

Litoral y 1 cupo del Litoral Norte). 

El Sr. Fernández dice que si se van a hablar de números, hay que establecer que la Confederación Litoral Norte tiene más 

jugadores y más Clubes que la Confederación del Litoral. 

El Sr. Gómez dice que la medida debe ser la cantidad de Sectores. 
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Se pasa a un cuarto intermedio. 

Vueltos a sala, el Sr. Márquez propone que sean 2 clasificados por Confederación. Dice que, con eso, evitamos problemas, no 

entramos en distintas ponderaciones y apoyamos a Ligas que han hecho lo propio con el Consejo, como la Liga Salteña. 

El Sr. Mosegui dice que, por los apoyos recibidos, justamente impulsa que la Confederación del Litoral tenga dos cupos. 

El Sr. Márquez dice que no se gobierna solo para los que trabajaron en el acuerdo; se gobierna para todos. 

Dice que se debe buscar que las cuatro Confederaciones transiten en forma conjunta. 

El Sr. Fernández dice que parece que fuera un tirón de orejas por no estar de acuerdo con la Comisión de Calendario. Recuer-

da que son muchos los Sectores y de distintas Confederaciones que no apoyaron al Ejecutivo. 

El Sr. Mosegui dice que la Comisión de Calendario propuso a las Confederaciones del Litoral y Litoral Norte que jugaran juntos 

y la del Litoral Norte se negó a jugar con el Litoral. 

Mantiene la posición de que, de cada 4 participantes, se clasifique 1 a la segunda fase. Cree que es más justo de lo que se votó 

con anterioridad. 

Se resuelve poner a votación las 4 propuestas (3 que vienen de la Comisión y la del Sr. Márquez). 

a) Por mantener 6 sectores en la segunda fase. 0 votos - negativa 

b) Propuesta Sr. Larrosa: 4 votos - negativa 

c) Propuesta Sr. Mosegui: 6 votos - afirmativa 

La propuesta del Sr. Márquez no se vota al ser excluyente con la aprobada. 

El Sr. Vigneaux pide que, para hacer un trabajo más serio, se establezca una fecha tope para saber como se van a jugar los 

campeonatos. Cree que no puede ser que se cambie por una simple nota. 

 

COMISIONES 
CALENDARIO 

Se propone los siguientes nombres para los torneos: 

Copa Nacional de Selecciones Mayores- Prof. Julio Bozzano – 100 Años de Asociación Cerro Largo 

Copa Nacional de Selecciones Sub 18 – Sr. Antonio Raúl Rodríguez – 100 Años de Liga Florida 

Copa Nacional de Clubes – Sr. Basilio Expócito. 

Se aprueban. 

Ingresa nota de Soriano Interior solicitando aplazar la fecha de presentación de listas. 

Se resuelve en forma negativa. Deberán presentar tantas listas como Selecciones estén en carrera en la eliminatoria depar-

tamental. Se eliminarán las que no siguen. 

Se comenta la necesidad de dejar aclarado el tema carné de adolescente el que, según la última comunicación, tiene vigencia 

hasta el 31 de diciembre. 

 

VARIOS 
Gestión – El Sr. Rodríguez Barcos informa que mantuvo una reunión con el Gerente de Marketing de FNC. Se estuvo trabajan-

do sobre una propuesta de difusión de la marca Gatorade a través de balones. También sobre otras alternativas, de otros 

productos, ante la eventual firma con la TV. 

Programa COMET – El Sr. Rodríguez Barcos da cuenta de que, en la jornada, una delegación de funcionarios de AUF que están 

al frente de la puesta en práctica de dicho programa, realizaron una demostración y respondieron preguntas sobre el tema. 

Se realizan distintas evaluaciones sobre el tema.  

Se establece que, si bien el programa estaría cubriendo las necesidades de OFI y sus afiliadas, es imprescindible llegar a 

acuerdos con AUF antes de resolver en forma afirmativa. En tal sentido, se encomienda al Presidente que gestione una 

reunión con el Dr. Bauzá y sus compañeros de Comité Ejecutivo. 

Paralelamente se está redactando un documento para ser elevado a FIFA. 

Próxima sesión – El Sr. Gómez plantea la posibilidad de cambiar el día (jueves 12) de la próxima sesión en atención a su impo-

sibilidad de concurrir. En virtud de que varios consejeros habían contraído compromisos anteriores se mantiene el día. 

 

 

Siendo la hora 18:30 se levanta la sesión. 

 

Próxima sesión: jueves 12 de diciembre hora 14:30.  

 


